

*Was macht eigentlich
ein Bundestagsabgeordneter den ganzen Tag?*

*Woher wissen Sie,
was Kindern und Jugendlichen wichtig ist?*

*Müssen / mussten Sie einen Schnelltest machen,
bevor Sie in den Bundestag dürfen?*

*Warum darf man nicht
schon unter 18 wählen?*

Was willst du einen Politiker im Deutschen Bundestag oder eine Partei fragen?

Es wird immer ganz viel über Kinder und Jugendliche geredet, aber wir finden: zu selten mit ihnen. Wir von der Initiative Familien möchten Euch ins Gespräch bringen: Was willst Du gerne von den Politikern in Berlin wissen? **Stelle Deine Fragen, wir kümmern uns um die Antwort.**

Wir haben Ansprechpartner:innen bei den Parteien gefunden, die im Moment im Bundestag vertreten sind, das sind die CDU, die CSU, die SPD, die GRÜNEN, die FDP und die LINKE. Die AFD haben wir nicht gefragt.

Frage sie, was du gerne wissen möchtest. Sie haben versprochen, die Fragen zu beantworten oder dafür zu sorgen, dass du eine Antwort bekommst.

Und hier geht es zu der Aktion:

https://padlet.com/Initiative_Familien/JetztFragenKinder



Über uns

„Initiative Familien“ ist ein bundesweiter Verein in Gründung, der aus dem Zusammenschluss der beiden Initiativen „Familien in der Krise“ und „Kinder brauchen Kinder“ hervorgegangen ist. Wir sind Eltern, die sich im Zuge der Corona-Krise gefunden haben, um langfristig auf die Bedürfnisse von Kindern, Jugendlichen und Familien aufmerksam zu machen und sie ins Zentrum politischer Entscheidungen zu rücken. Wir arbeiten ehrenamtlich sowie unabhängig und haben bereits zahlreiche Gespräche mit führenden Politiker:innen aus Bundes- und Landespolitik geführt sowie ein umfassendes Medienecho auf unsere Aktionen erzeugt.